

Fecha: 12-08-2024 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Noticia general

Título: Australia y su insólita lucha contra los discapacitados que emigran a su país: "No son bienvenidos"

Pág.: 13 Cm2: 73,0 2.800 Tiraje: Lectoría: 8.400 Favorabilidad: No Definida

Australia y su insólita lucha contra los discapacitados que emigran a su país: "No son bienvenidos"

unto con Nueva Zelanda, Australia se caracteriza por tener una de las políticas más severas e inflexibles respecto del ingreso de inmigrantes, siendo no de los pocos países que rechaza las visas de personas con discapacidades o enfermedades que signifiquen un alto coste médico.

Una estricta medida que genera debate entre autoridades y distintos grupos de activistas, quienes acusan discriminación sistemática y que no se condice con los pensamientos y valores modernos que caracterizan a la sociedad australiana.

Con más de siete millones de habitantes extranjeros -casi un 30% de su población-, Australia se considera un país multicultural que no sólo vela por los derechos y el bienestar de las personas nacidas en su tierra, sino que también de los inmigrantes que año tras año llegan al continente oceánico con la promesa de ser tratados como un igual y recibir el mismo. trato que los australianos.

No obstante, la situación cambia radical-. mente cuando se trata de un extranjero que quiere ingresar al país padeciendo alguna discapacidad o enfermedad compleja, incluso si trata de una persona ya radicada, trabajando hace varios años en alguna empresa nacional o que ya haya formado una familia.

La política es clara. Si el costo del tratamiento, medicamentos y cuidados supera los -86.000 dólares australianos (50 millones de pesos aproximadamente), la visa se te negará de forma automática, por lo que no podrás ingresar a Australia si pretendes radicarte o serás obligado a irte si ya vives en el país.